

Betreff:

Neuaufbringung der Parkverbots-Markierung im Kurvenbereich Rauenthaler Straße / Hattenheimer Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird erneut gebeten, die Neuaufbringung der Parkverbots-Markierung im Kurvenbereich Rauenthaler Straße/Hattenheimer Straße aufzubringen, da diese annähernd abgerieben und damit fast vollständig unkenntlich geworden ist.

Begründung:

Auf dem zum Antrag vom 25.04.2017 übermittelten Lichtbild ist ersichtlich, dass die Markierung im Kurvenbereich nicht mehr sichtbar ist. Der Kurvenbereich wird häufig zugeparkt. Die Feuerwehr kann diesen Bereich dann nicht passieren. Auch für sonstige Verkehrsteilnehmer ist die Kurve nur schwer passierbar.

Die Ablehnung des Dezernats ist entgegenzuhalten, dass seit mehr als 10 Jahren die erforderliche Doppelanordnung praktiziert wurde, da dies die Parkverstöße minimiert und damit die Sicherheit der Bürger im Viertel deutlich erhöht.

Die Feuerwehr kann diesen Bereich nicht passieren, wenn dort Fahrzeuge stehen.

Wiesbaden, 15.08.2017